ACTA DE LA QUINTA SESIÓN SOLEMNE DEL AYUNTAMIENTO DE EL SALTO, JALISCO; CELEBRADA EL 30 DE SEPTIEMBRE DEL 2024

Siendo las 11:21 (once horas con veintiún minutos) del día lunes 30 (treinta) de septiembre de 2024 (dos mil veinticuatro) y citados en las instalaciones de la Unidad Deportiva Luis Estrada, en El Salto, Jalisco; con fundamento en lo dispuesto por los artículos 29° fracción III, 47° fracción III y 49° fracción II, de la Ley de Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco; se han reunido los miembros del Pleno para celebrar la Quinta Sesión Solemne del Ayuntamiento de El Salto, Jalisco; presidida por el Presidente Municipal Ricardo Zaid Santillán Cortés, en la que actuó como Secretario de la Sesión el Lic. Eduardo Alfonso López Villalvazo, Secretario General del Ayuntamiento, bajo el siguiente orden del día:

ORDEN DEL DÍA.

- I. Lista de asistencia y declaración de quórum.
- II. Lectura y en su caso aprobación del orden del día.
- III. Integración de la Comisión de regidores que habrán de acompañar a los representantes de los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial.
- IV. Honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional y el del Estado de Jalisco.
- V. Toma de protesta de ley con fundamento en el articulo 14 d la Ley de Gobierno y la administración Publica municipal del estado de Jalisco la cual es rendida por el ciudadano presidente Municipal de El Salto, Jalisco el Lic. Ricardo Zaid Santillán Cortes a los integrantes electos del ayuntamiento constitucional de El Salto, Jalisco para el periodo 2024-2027 de conformidad a lo dispuesto en el acuerdo emitido por el Consejo General del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del estado de Jalisco registrado bajo número IEPC-ACG-268/2024.
- VI. Mensaje del Presidente municipal Ricardo Zaid Santillán Cortes.
- VII. Mensaje por parte de la presidenta municipal Ma. Elena Farias Villafan.
- VIII. Discurso del representante del poder Ejecutivo del Estado de Jalisco.
- IX. Clausura.

Presidente: Muy buenos días compañeras y compañeros, Regidores, Sindico Municipal, distinguida concurrencia del mismo modo saludo con gusto y afecto a la audiencia digital que sigue nuestra transmisión en vivo en todas nuestras redes sociales tanto del gobierno Municipal, les doy la más cordial de las bienvenidas a esta que corresponde nuestra quinta sesión solemne de este Honorable Ayuntamiento a celebrarse el día de hoy, lunes treinta de septiembre del dos mil veinticuatro siendo las once de la mañana con veintiún minutos, acto continuo solicito al Secretario General de este Ayuntamiento Licenciado Eduardo Alfonso López Villalvazo registre la asistencia de las y los Regidores adelante:

Secretario General: Como indica Presidente,

PRIMERO. - Lista de asistencia y declaración de quórum.

Presidente Municipal, Ricardo Zaid Santillán Cortés.

Presidente: Presente.

Secretario General: Alma Leticia Ochoa Gómez.

Regidora Alma: Presente.

Secretario General: Regidor, Adrián Guadalupe Flores Gutiérrez.

Regidor Adrián: Presente.

Secretario General: Regidora, Marizabeth Villaseñor Tapia.

Regidora Marizabeth: Presente.

Secretario General: Regidor, Luis Alberto Gómez Tarancón.

Regidor Luis Alberto: Presente.

Secretario General: Regidora, Zuri Sadai Avalos Cuellar.

Regidora Zuri: Presente.

Secretario General: Regidor Hugo Zaragoza Ibarra.

Regidor Hugo: Presente.

Secretario General: Regidora Carolina Ávila Valle.

Regidora Carolina: Presente.

Secretario General: Sindico Municipal, Héctor Acosta Negrete.

Blanca Estela, Regidora Blanca Estela Rangel Dávila.

Regidora Blanca: Presente.

Secretario General: Regidor Joel González Diaz.

Regidor Joel: Presente.

Secretario General: Regidora, Martha Leticia Salazar Contreras.

Regidora Martha Leticia: Presente.

Secretario General: Regidora María Elena Farias Villafan.

Regidora María Elena: Presente.

Aplausos...

Secretario General: Regidor Clemente Espinoza Alvarado.

Regidor Clemente: Presente.

Aplausos...

Secretario General: Regidor Adrián Alejandro Flores Vélez.

Regidor Adrián: Presente.

Aplausos...

Secretario General: Regidora María de los Ángeles Dávila de la Torre.

Regidora María de los Ángeles: Presente.

Secretario General: Señor Presidente doy cuenta de que hay quorum legal toda vez que se encuentran presentes, trece de los miembros de este Ayuntamiento por lo que de conformidad por el articulo treinta y dos de la Ley de Gobierno y Administración Publica Municipal se manifiesta que en los términos de la asistencia registrada puede sesionarse válidamente.

Es cuanto Presidente.

Presidente: gracias señor Secretario. En consecuencia, se declara que existe el quorum legal y validos todos los acuerdos que se tomen en esta presente sesión por lo que la declaro abierta a esta reitero que corresponde a nuestra quinta sesión solemne del Municipio de El Salto, Jalisco Siendo las once de la mañana con veinticuatro minutos del día treinta de septiembre del dos mil

veinticuatro. Instruyo al Secretario General a dar lectura al siguiente punto, adelante.

Secretario General: como indica Presidente.

SEGUNDO. - Lectura y aprobación del orden del día.

En este punto se solicita la dispensa de lectura del orden del día de la presente sesión toda vez que fue circulada de manera oportuna a los miembros de este Ayuntamiento.

Es cuento, Presidente.

Presidente: gracias señor Secretario. Está a consideración del pleno la dispensa de lectura del orden del día circulado con antelación, quienes estén a favor de su aprobación, favor de manifestarlo levantando su mano.

APROBADO.

Secretario le solicito continue con el desahogo de esta sesión, adelante.

Secretario General: como Instruye Presidente.

TERCERO. - Integración de la Comisión de regidores que habrán de acompañar a los representantes de los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial.

Es cuanto Presidente.

Presidente: gracias señor Secretario. Para el desahogo de este punto se designa a los regidores María Elena Farias, Alma Leticia Ochoa y Clemente Espinoza Alvarado para que acompañen a este recinto a los representantes de los Poderes del Estado que nos honran con su presencia con el fin de llevar a cabo la encomienda antes citada a los regidores nombrados se concede un receso de cinco minutos.

Se da la bienvenida por los regidores a los representantes de los poderes...

Presidente: se reanuda la sesión, se instruye al Secretario General continue con el desahogo de esta sesión, adelante Secretario.

Secretario General: como indica Presidente, se da cuenta de los representantes de los tres poderes del ejecutivo, del legislativo y judicial.

Es cuanto Presidente.

Presidente: gracias señor Secretario, a los representantes de los poderes del estado, autoridades y a la ciudadanía que nos sigue en la transmisión de la presente sesión les damos la mas cordial de las bienvenidas y se instruye de nueva cuenta al Secretario General continue con el siguiente punto.

Adelante Secretario.

Secretario General: como instruye Presidente.

CUARTO. - Honores a la Bandera, entonación del Himno Nacional y del Himno de Jalisco.

Es cuanto presidente.

Presidente: gracias señor Secretario.

Maestro de ceremonia: Les pedimos a todos los presentes ponerse de pie y descubrirse la cabeza para rendir honores a nuestra bandera.

Música...

Atención, firmes ya.

Saludar, ya.

Banda de guerra...

Recorrido de la escolta...

Mexicanos al grito de guerra el acero aprestad del bridón y retiemble en su centro la tierra al sonor o rugir del cañón, ciña o patria tus cienes de oliva de la paz el arcángel divino, que en el cielo tu eterno destino con el dedo de Dios escribió, mas si osare un extraño enemigo profanar con su planta tu suelo, piensa oh patria querida que el cielo, un soldado en cada hijo te dio, un soldado en cada hijo te dio, Mexicanos al grito de guerra el acero aprestad del bridón y retiemble en su centro la tierra al sonor o rugir del cañón.

Maestro de ceremonia: ¡atención, saludar ya!

Se escucha el Himno nacional mexicano.

Maestro de ceremonia: ¡atención, firmes ya! A continuación, entonaremos el himno del estado de jalisco. Jaliscienses la patria nos llama tremolando el color tricolor recordando la casta valientes que a jalisco su vida ofrendo, como irrumpe la aurora serena en la noche su triunfo de luz, suave pluma rompió las cadenas subyugantes de la esclavitud, ya no esgrima las manos fraternas del acero la furia valor, conservando las fuerzas eternas de la paz como escudo inmortal. Jaliscienses la patria nos llama tremolando el color tricolor recordando la casta valientes que a jalisco su vida ofrendo, reafirmando la noble premisa y el esfuerzo que nos conformó, la victoria de antiguos anhelos a tus héroes de dicha inundo, si el oprobio encendiera la patria en defensa de nuestra razón, Jaliscienses dar un paso al frente por la gloria de nuestra nación, Jaliscienses la patria nos llama, tremolando el color tricolor recordando la casta valiente que a Jalisco su vida ofrendo, como insignia llevemos por siempre una imagen de nuestra verdad y teniendo en el alma presente los principio de la libertad y vayamos unidos luchando por la fuerza de nuestra razón que en la lucha vamos reafirmando en la historia nuestra tradición.

Jaliscienses la patria nos llama, tremolando el color tricolor, recordando la casta valiente que a Jalisco su vida ofrendo.

Oh, Jalisco, tu noble hidalguía, prometemos con celo guardar, pues tu gente valiente y bravía, son pilares de tu dignidad y poniendo muy alto tu nombre al servicio de nuestra nación, llevaremos el signo del hombre que establece su vida en la unión.

Jaliscienses la patria nos llama, tremolando el color tricolor, recordando la casta valiente que a Jalisco su vida ofrendo.

Maestro de ceremonias: Los invitamos a tomar sus lugares por favor.

Presidente: Se instruye al secretario general continue con el desahogo de la sesión, adelante secretario...

Secretario: Como instruye presidente, punto quinto toma de protesta de ley con fundamento en el artículo catorce de la Ley de Gobierno y Administración Publica Municipal del Estado de Jalisco, la cual es rendida por el ciudadano presidente municipal de El Salto, Jalisco, el licenciado Ricardo Zaid Santillán Cortés, a los integrantes electos del ayuntamiento constitucional de El Salto, Jalisco, para el periodo dos mil veinticuatro dos mil veintisiete, de conformidad a lo dispuesto en el acuerdo emitido por el Consejo General del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, registrado bajo el número IEPC-ACG-268-2024, de conformidad con el acuerdo citado líneas atrás de fecha nueve de junio del año dos mil veinticuatro se decretó de forma sintetizada lo siguiente:

PRIMERO: Se declara la legalidez y validez de la elección de los munícipes de ayuntamiento de El Salto, Jalisco, en el proceso electoral local concurrente dos mil veintitrés dos mil veinticuatro con fundamento y de conformidad con lo establecido considerado en la fracción dieciocho.

SEGUNDO: Se declaran como personas candidatas electas a los integrantes de la planilla que obtuvo la mayoría de votos y como personas candidatas electas por el principio de representación proporcional las que indican en los anexos dos y cuatro del presente acuerdo, quienes cumplen con el principio de elegibilidad exigidos por el artículo once del Código Electoral del Estado de Jalisco, asimismo se cumplió con la paridad de geno, de género, en términos considerados en la fracción seis y diecisiete de este acuerdo.

TERCERO: Expídase por conducto de la consejera presidente y el secretario ejecutivo del Instituto, la constancia de la mayoría la planilla registrada por la coalición Sigamos Haciendo Historia en Jalisco en el municipio de El Salto, Jalisco, a favor de las personas ciudadanas que indican en el anexo dos del presente acuerdo.

CUARTO: Expídase por conducto de la consejera presidente y el secretario ejecutivo de este Instituto, la constancia de asignación de munícipes por el principio de representación pro.. proporcional al instituto político de la coalición a que hace referencia el anexo cuatro que acompaña este acuerdo, que en caso particular del municipio de El Salto, Jalisco, correspondan a los registrados por el partido Movimiento Ciudadano, y por coalición Fuerza y Corazón por Jalisco, dicho lo anterior, se procede a nombrar la lista de planilla electa para el periodo dos mil veinticuatro dos mil veintisiete de ayuntamiento de El Salto, Jalisco.

Presidenta municipal María Elena Farias Villafan.

(Aplausos)

Regidor Arnold Everardo Tejeda Arellano

(Aplausos)

Regidora Laura Pamplona Flores

(Aplausos)

Síndico Municipal Gabriel Pérez Pérez

(Aplausos)

Regidora Nidia Mariana López Murillo

(Aplausos)

Regidor Ricardo Ávila Valerio

(Aplausos)

Regidora Gabriela Sánchez Rodriguez

(Aplausos)

Regidor Adrián Guadalupe Flores Gutiérrez

(Aplausos)

Regidora Jasubileth Gómez Murillo

(Aplausos)

Regidor Sergio Hernández González

(Aplausos)

Regidora Estefanía Padilla Martínez

(Aplausos)

Regidor Asención Gandarilla Rivera

(Aplausos)

Regidora Modesta Yessenia Ayala Contreras

(Aplausos)

Regidor Jorge Antonio Vidales Vargas

(Aplausos)

Regidora Minerva Becerra González

(Aplausos)

Regidora Nallely Raquel González Álvarez

En este momento y con fundamento en el artículo catorce el presidente Licenciado Ricardo Zaid Santillán Cortes rinde la protesta de ley al nuevo Pleno del Ayuntamiento Administración dos mil veinticuatro dos mil veintisiete.

Es cuanto presidente...

Presidente: Gracias eh... señor secretario le solicito a todos y todas presentes nos pongamos de pie.

(Se ponen de pie)

Protestan cumplir y hacer cumplir la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la particular del Estado de Jalisco y las leyes y reglamentos que de ella emanen.

Conformantes del nuevo pleno del Ayuntamiento: ¡Sí, protesto!

Presidente: Si no lo hicieren así, que el pueblo se los demande, enhorabuena muchas felicidades.

(Aplausos)

Presidente: Podemos tomar nuestros lugares.

(Toman asiento)

Se instruye al secretario general a dar lectura al siguiente punto del orden del día, adelante secretario...

Secretario: Como indica presidente, punto sexto, mensaje del presidente municipal Ricardo Zaid Santillán Cortes, es cuanto presidente...

Presidente: Gracias señor secretario, ¿Lo traes impreso?, Buenos días, saludo con mucho gusto al señor magistrado José Luis Pulido representante del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Jalisco, saludo también con afecto a Israel Orozco Montes representante del gobernador constitucional del Estado de Jalisco, Ingeniero Enrique Alfaro Ramírez representante del poder ejecutivo, y saludo también con mucho gusto al diputado Raúl Alvares representante de Marcelo Ebrad...

(Aplausos)

Saludo también con mucho gusto y mucho afecto a la señora presidenta María Elena Farias...

(Aplausos)

Al señor secretario general del Honorable Ayuntamiento, por supuesto, a mis compañeras y compañeros regidores que les estoy dando la espalda en este momento, con su permiso, saludo también con mucho gusto, a los integrantes del honorable pleno que acaban de rendir protesta, a mi familia que se encuentra presente, invitados especiales, a mi homologo presidente Sergio Chávez del municipio hermano de Tonalá, Jalisco...

(Aplausos)

También saludo a mi amigo y homologo, amigo Gonzalo Álvarez presidente municipal de Zapotlanejo, bienvenido...

(Aplausos)

A los familiares de la señora presidenta María Elena Farias, también...

(Aplausos)

A los representantes del sector empresarial industrial, a las diferentes cámaras, consejos, asociaciones civiles, también a las asociaciones religiosas que nos acompañan el día de hoy, a nuestras amigas amigos, al público en general, los saludo con mucho gusto.

(Aplausos)

También de igual forma a los servidores públicos, que nos acompañan el día de hoy sean todas y todos bienvenidos, un día como hoy de hace seis años tome pro... la gran responsabilidad que me a conferido la vida de gobernar el municipio que me vio nacer, sin duda alguna, un gran reto, pues nos encontramos un municipio hundido en la opacidad, con un gran porcentaje de deuda, con obra publica escasa, y con un lento crecimiento económico a pesar de tener uno de los corredores industriales más importantes del país, hoy después de seis años puedo decir que El Salto es mucho más que ayer, que gracias al esfuerzo, a la dedicación y al cariño de cientos de servidores públicos nuestro municipio dejo de ser el patrio trasero del área metropolitana de Guadalajara, se dice fácil, el haber hecho obras sin endeudar con un solo peso al municipio, y el ejecutar recurso de manera responsable y en beneficio...

(Gritos y silbidos del público)

A ver... yo les voy a... yo les voy a pedir... yo les voy a pedir de la manera mas atenta que guardamos respeto porque estamos en una sesión, yo le pediría... yo le pediría... de manera muy respetuosa a toda la concurrencia que hemos llevado un proceso de transición transparente y yo creo que la presidenta aquí presente pediría el orden y el respeto, ya después... si esta de acuerdo señora presidenta...

Presidenta: Compañeros les pido por favor un poquito de respeto, de corazón, escuchemos al presidente...

(Aplausos)

Presidente: Gracias señora presidenta, continuo, en estas dos administraciones que nos toco encabezar no pedimos un solo peso de préstamo, sino por el contrario, pagamos un gran porcentaje de la deuda adquirida en el pasado y les pusimos la muestra al tener las calificaciones más altas en materia de transparencia y de rendición de cuentas, saldamos deudas pendientes en materia de salud con la construcción de unidades medicas como la de Las Pintas, Cabecera Municipal, San José del Quince, e hicimos historia al construir el primer hospital en el municipio de El Salto, que tuvieron que pasar más de ochenta años para tener un hospital propio y de primer mundo con tecnología de punta y personal altamente capacitado, atrajimos inversiones históricas que generan mas empleo y mejores oportunidades laborales y de vida para los saltenses, recuperamos la confianza del sector privado y demostramos por que El Salto, es la ciudad de oportunidades, Dios a sido muy generoso conmigo pues me permitió ser el primer alcalde reelecto en la historia de nuestro municipio, y así darle continuidad y concluir tantos proyectos con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los saltenses, hoy después de seis años me voy satisfecho y con la frente en alto, gracias al trabajo realizado junto con mujeres y hombres valiosos que dimos todo por nuestra tierra, hoy termina una etapa mas en mi vida e inicia un periodo de análisis y de reflexión con miras al futuro, estoy convencido que El Salto está listo para ser uno de los municipios top de nuestro estado y del país, ya que están sentadas las bases para su crecimiento

y desarrollo hoy quiero decirles gracias a cada uno de los que formaron parte de este gran proyecto, gracias a los miles que me dieron su confianza por ser su presidente, gracias al pleno del ayuntamiento que pusieron por delante a los ciudadanos, gracias amigas y amigos regidores juntos pudimos concretar proyectos históricos dejando de un lado colores siempre anteponiendo el interés colectivo antes que el personal, a mi familia, amigos, colaboradores, de verdad gracias por tanto, sin ustedes no podría haber llevado a buen puerto este barco, a la presidenta María Elena Farias y a su equipo le pido que den todo su esfuerzo para que El Salto siga creciendo, para que El Salto siga teniendo y generando oportunidades, presidenta le deseo el mejor de los éxitos porque El Salto y su gente lo merece, a los regidores que tomaron protesta, a los regidores de oposición que integran el pleno del ayuntamiento los exhorto a jugar un papel plural, de dialogo y de consenso, a que sean una oposición responsable y con altura de miras, es tiempo de gobernar sin distinción, sin colores y sin partidos, las campañas ya pasaron esas ya quedaron atrás, es tiempo de trabajar y de luchar por nuestra tierra, esta no es una despedida, sino hasta un hasta luego, quiero decirle presidenta que desde la trinchera en que nos encontremos seguiremos haciendo equipo, sumando, colaborando por el bien del municipio de El Salto, muchísimas gracias y que viva El Salto.

(Aplausos)

Continuando...

(Gritos en el publico)

Presidenta: Por favor

Presidente: Gracias presidenta, continuando con el desahogo de esta sesión, instruyo al secretario general a dar lectura al siguiente punto...

Secretario: Como indica presidente, séptimo, mensaje por parte de la presidenta municipal electa María Elena Farias Villafan, es cuanto...

Presidenta: Buenos días es un placer para mi estar aquí con todos ustedes, hoy le quiero dar las gracias del Poder, del Poder Judicial a José Luis Álvarez Lincon, también quiero darle las gracias a Israel Orozco, referente del Gobernador, gracias Eduardo Villalvazo, Secretario General, Raúl Álvarez representante de Marcelo Ebrard, gracias por su acompañamiento y por estar aquí, buenos días, queridas amigas y amigos, familiares, mis muy estimados compañeros y compañeras de lucha, autoridades que nos acompañan, agradezco su presencia, en este gran día es un día histórico, por mandato del pueblo en las elecciones pasadas. Hoy iniciamos el primer gobierno municipal de la Cuarta Transformación en nuestro municipio, El Salto, Jalisco, nos tocará acompañar a la primera presidenta de México la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo, es tiempo de mujeres tendremos una amiga y aliada en la presidencia de la República. agradezco su presencia, a Senadoras y Senadores que nos acompañan, reconocemos Su gran labor, dedicación su constante defensa de los valores democráticos que son esenciales para la estabilidad y el progreso de nuestra nación, Diputadas y Diputados Federales y Locales que siempre han mostrado su compromiso con el bienestar de nuestro pueblo, Presidentes municipales de la localidad vecinas, quienes son un gran ejemplo de liderazgo, General Galicia, Inspector Alberto Cervantes de la Guardia Nacional, extiendo mi reconocimiento mi gratitud y su gran apoyo y presencia, aplausos... su labor es fundamental para fortalecer la seguridad, en nuestras comunidades juntos con la policía municipal, sé que podremos construir estrategias sólidas y basadas en el respeto y la colaboración, regidores síndicos locales que nos acompañan en la gobernanza, me dirijo a la Fuerzas policiales y de vialidad de manera especial, el papel que desempeñan es crucial para mantener la paz y el orden, pero más allá de sus funciones cotidianas, les pido que siempre trabajen con honradez, respeto a la comunidad, Necesito una policía con fuerza, pero no con la fuerza física, sino con la fuerza de carácter para tomar decisiones

valientes, la fuerza moral para actuar con inteligencia, la fuerza colectiva para enfrentarse a los desafíos, que sin duda surgirán en el camino, ustedes son los que conocen de cercas los retos de nuestras colonias y vialidades, la gobernanza de la policía y vialidad son incalculables y deben ser ganadas cada día con transparencia y ética, es fundamental que cada uno de ustedes la ejerza con respeto, todos tienen todo mi apoyo incondicional, para que juntos logremos una seguridad que sea ejemplo de honradez respeto y fuerza, solo así podremos construir un municipio seguro y en paz, estimados empresarios que con el esfuerzo diario y visión construyen el crecimiento económico y desarrollo, líderes religiosos, de distintas confesiones, hermanos evangélicos, que fortalecen día a día, los valores y la unidad espiritual, líderes de nuestros partidos políticos, quienes impulsan el cambio, educadores comprometidos, su labor es la clave para formar futuras generaciones de grandes cambios en la sociedad, asociaciones civiles, les extiendo mi más profundo reconocimiento por su incansable labor, asociación y autoridades locales les agradezco de corazón Hermilo por haberme por haberme hecho crecer en el Senado de la Republica y con tan grandes amistades en las asociaciones locales, gracias Hermilo, aplausos... miembros de mi equipo y por supuesto queridas y queridos ciudadanos. amigas y amigos, mi más profundo agradecimiento a cada uno aquí presente, su confianza, su participación son la base sobre la que construiremos un futuro mejor. no puedo dejar de agradecer a mi familia, quienes han sido el pilar, mi fortaleza, mi mayor fuente de inspiración, sin ellos en este camino hubiera sido mucho más difícil para mí, este logro, persona del publico grita "te amo abuela", presidenta responde: yo también mi amor, aplausos... Comparto este logro con ellos que también es parte de ellos, ellos fueron una pieza fundamental para que yo luchara en realidad por mi municipio y hacer un gran cambio, mi madre por darme la vida me impulsa hacer mi gran motor de fuerza, mi padre que me ha dado una gran fortaleza para no tenerle miedo a nadie ni a nada, aplausos... el enfoque es enfacitar, enfatizar la colaboración de unidad, destacando la importancia de cada sector para el éxito de esta administración. Doy gracias a Dios y a la vida por darme la oportunidad de estar hoy aquí, hoy recibo la administración de manos del pueblo, aquí no fue heredada por nadie aquí el pueblo decidido, me encuentro con un profundo, aplausos... me encuentro con un profundo sentido de grandeza, compromiso frente a ustedes, por esta gran encomienda que me han dado como Presidenta, y no sólo como presidenta, sino como amiga y servidora pública, mi compromiso es ser una presidenta cercana, que escuche y que esté dispuesta a corregir rumbos, si es necesario, gracias por darme este enorme reto que ha sido hasta hoy el más grande toda de mi vida, recibo esta administración con el compromiso personal de seguir sirviendo con todas mis fuerzas y con todo mi corazón a este municipio, trabajaremos para lograr mejores finanzas, apegadas a plan de austeridad impulsadas por nuestro presidente López Obrador, aplausos... que las mantendremos con nuestra presidenta Claudia Shembaum Pardo, aplausos... construiremos juntas y juntos el segundo piso de esta gran transformación, una revolución de conciencias desde abajo y con el corazón a la izquierda, aplausos... porque con el pueblo todo y sin el pueblo nada, aplausos... hoy les digo, combatiremos la corrupción que sofoco la confianza del pueblo, a veces nosotros los presidentes no nos damos cuenta de ciertas cosas que hacen las personas que están a un lado de nosotros, hoy les digo, yo estaré 24/7 para estar al pendiente de todos, aplausos... se que en este camino enfrentáremos desafíos, no tengo duda, estoy segura pero se qué todos unidos lo vamos a lograr, soy una mujer de trabajo duro me he dedicado a recorrer nuestro municipio, se de sus carencias y sus necesidades, 40 años de vida, habiendo recorrido mi municipio cada rincón, a lo largo de estos años, he visto sus desafíos pero también he visto sus grandes logros, el objetivo prioritario, es mejorar las condiciones de nuestra gente, resolver problemas urgentes, hacer los trabajos a conciencia con eficacia y con grandes indicadores de resultados, nuestra visión es clara construir un municipio más justo más

equitativo e incluyente, donde siga prevaleciendo el deporte, la educación, programas sociales, que se llevarán a quien más los necesita, que las mujeres puedamos salir a transitar seguras, la salud, los servicios públicos que sean garantizados, donde la seguridad y la paz prevalezca en cada rincón de nuestro municipio, una comunicación directa, gobierno y sociedad porque juntas y juntos los podremos lograr, nos merecemos mejor calidad de vida con transformación y progreso, me encuentro en un municipio con una rica historia que ha sido el motor, desarrollo, progreso en nuestra región, nuestra tarea es continuar con ese gran legado, sabemos que es la columna vertebral de nuestra economía, nuestro compromiso es crear un entorno donde nuestras industrias puedan seguir creciendo, de manera innovadora y en armonía. Apoyaremos a nuestras pequeñas, medianas y grandes empresas, hemos tenido reuniones con el sector industrial y empresarial con quien hemos coincidido que hay mucho trabajo que hacer, pero también sé que unidos lo vamos a lograr, podremos hacer un mejor municipio mejor de gran desarrollo industrial sustentable, con crecimiento económico y sólido, que se vea reflejado en el progreso de todos ustedes, es el momento de unirnos y sumar fuerzas entre sectores público, privado y social, para hacer un trabajo eficiente, tenemos que tener condiciones, coordinaciones con los tres niveles de gobierno, y trabajar codo a codo, es asumir con responsabilidad sin importar cualquier ideología en conjunto, unir fuerzas para nuestra sociedad, construir un municipio más seguro mas prospero sin importar diferencias políticas que puedan existir, me comprometo a tocar puertas por todos lados, haremos alianzas con todos los sectores, no podremos olvidar nuestra gente de este municipio, no sólo son sus fábricas no solo son sus empresas son sus trabajadores, sus familiares, sus estudiantes, sus empleados y amas de casa, por lo tanto, gobernare, gobernar significa hacerlo con responsabilidad y compromiso, para ello trabajaremos todos para mejorar la calidad de vida, los invito a participar y que sean parte de este cambio que nos beneficia a todos los sáltense, nos merecemos mejor calidad de vida, con transformación y progreso, muchas gracias por la confianza depositada, en mí, me siento halagada con tan grandes amistades y con su gran presencia es un honor para mi en realidad el verlos a todos hoy aquí, no les voy a fallar, también hoy les digo a esas personas que están todavía renuentes a la cuarta transformación, se acabó la campaña, es tiempo de trabajar y en unidad, pero si no tienen disponibilidad, eso hace que cada día luche más para que llegue la transformación, y no se vea afectada por intereses personales, y vividores que están acostumbrados a vivir del erario público, aplausos... y siempre cobijados por un sistema, el pueblo hoy decidió, hoy viene la transformación aquí y cómo dice una reflexión: quien siembra espinas en el suelo, el pueblo florece guiado por sus anhelos.

Muchas gracias, la transformación llega, ¡Viva El Salto! ¡Viva México!

(Aplausos)

(Gritos y silbidos del público presente)

Presidenta: Muchas gracias a todos

(Aplausos)

Presidente: agradecemos a la presidenta Ma. Elena Farias por sus palabras, acto seguido y en sesión le solicito al secretario general se sirva continuar con el siguiente punto, adelante secretario.

Secretario: Como indica presidente, octavo discurso del representante del Poder Ejecutivo.

Presidente: Gracias Señor secretario adelante.

Lic. Israel Orozco Montes: Gracias... muy buenas tardes reciban un cordial de parte del señor Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco el Ingeniero Enrique Alfaro Ramírez, y en especial quiero saludar al honorable presídium que el día de hoy, nos acompañan, representando al Supremo Tribunal del Estado de Jalisco del Poder Judicial, el Magistrado José Luis Pulido bienvenido, al Salto Magistrado, aplausos... saludo también con gusto a quien hoy nos acompaña el Diputado Federal Raúl Álvarez en representación del Señor Marcelo Ebrard, bienvenido al Salto Diputado, a la distintas autoridades municipales y legislativas que el día de hoy nos acompañan, en la persona de Diputados, Diputadas, Locales, Federales, Presidentes municipales bienvenido, bienvenidas y bienvenidos sean todos ustedes, a las diferentes expresiones religiosas que el día de hoy también nos acompañan reciban un saludo también de parte del señor Gobernador a todos los medios de comunicación gracias por estarnos acompañando bienvenidos al Salto, y también a quienes se encargan de difundir por medio de las plataformas digitales, muchas gracias por su trabajo sean todos bienvenidos, pero muy especialmente al nueve cuerpo edilicio, que será encabezado por la señora María Elena Farias Villafan, aplausos... quien hoy asume la importante responsabilidad de presidir este Honorable Ayuntamiento, de la misma forma, saludo respetuosamente a las personas que desempeñaran a partir de hoy la honrosa tarea del servicio público como parte del equipo de este nuestro gran municipio, aplausos... en el Gobierno del Estado de Jalisco sabemos que participar en la vida pública a nivel municipal es una tarea fundamental que implica trabajar diariamente para proveer de los servicios públicos básicos con calidad y suficiencia la administración pública municipal es una tarea retadora en donde las necesidades de cada municipio requieren de una atención específica es el espacio de gobierno donde se da el primer contacto con el pueblo con la ciudadanía y el trabajo de sus autoridades es primordial, es fundamental, por ello el Gobernador Enrique Alfaro, les envía los mejores deseos de éxito a esta nueva responsabilidad y le extena al nuevo cabildo toda su disposición de colaborar de manera coordinada entre los dos niveles de Gobierno, hasta el último día de su administración en beneficio de las y los Saltenses, cuando en 1823 los padres fundadores de Jalisco tomaron la decisión de participar en un proyecto nacional que conformarían una república tuvieron el extraordinario acierto de consultar a los pueblos que lo conformaban en el territorio para así definir si habríamos de inclinarnos por impulsar una república federalista o centralista desde entonces Jalisco lleva en su ADN, social y político el respeto por la vida democrática, la defensa de la autonomía que permite el desarrollo, la libertad y el reconocimiento de la pluralidad social y política que nos constituye culturalmente, hace poco más de 200 años la sociedad Jalisciense representada por su Diputado constituyente Prisciliano Sánchez, demostró altura de miras y una vocación democrática adelantada a su tiempo, reconocer la diversidad social e impulsar la pluralidad política como la ruta para superar el complejo proceso de la conformación de un Estado o Nación sustentado en una visión de libertad, autonomía y justicia social, desde el Gobierno del Estado de Jalisco y a nombre del Gobernador Enrique Alfaro les felicitamos por esta nueva responsabilidad a todos los miembros del cabildo, estimada Presidenta María Elena Farias Villafan, Presidenta Constitucional del Ayuntamiento de El Salto, cuente Usted y sepa que en la administración Estatal encontrara en todo momento la disposición de trabajo conjuntamente en benéfico de las y los Saltenses, amigas y amigos, enhorabuena y muchas felicidades.

(Aplausos)

Presidente: Solicita al secretario general dar lectura al siguiente punto, adelante secretario.

Secretario: Como indica presidente, noveno, clausura.

Es cuanto presidente...

Presidente: Gracias señor secretario, habiendo agotado todos los puntos del orden del día y no existiendo algún otro asunto a tratar siendo las 12:30, se declara formalmente clausurada la presente sesión y se citara de manera oportuna a la siguiente, muchas gracias buenas tardes, y enhorabuena.

(Aplausos)

Maestro de Ceremonia: muchas gracias por acompañarnos a la toma de protesta de Ma. Elena Farias Villafan, presidenta Municipal de El Salto 2024-2027, a nombre del Gobierno de El Salto, les agradecemos la presencia de todas y todos, muchas gracias por acompañarnos.

(Aplausos)

ATENTAMENTE "2024, Año Faustino Rosales Prado Impulsor de la Elevación a Municipalidad de El Salto, Jalisco"

Lic. Ricardo Zaid Santillán Cortés Presidente Municipal

Héctor Acosta	Alma Leticia	Adrián Guadalupe
Negrete	Ochoa Gómez	Flores Gutiérrez
Síndico Municipal	Regidora	Regidor
Marizabeth	Luis Alberto	Zuri Sadai
Villaseñor Tapia	Gómez Talancón	Ávalos Cuéllar
Regidora	Regidor	Regidora
Hugo Zaragoza	Carolina	Blanca Estela
Ibarra	Ávila Valle	Rangel Dávila
Regidor	Regidora	Regidora

Joel González Díaz Regidor Martha Leticia Salazar Contreras Regidora Ma. Elena Farías Villafán Regidora

Adrián Alejandro Flores Vélez Regidor Clemente Espinoza Alvarado Regidor María de los Ángeles Dávila de la Torre Regidora

Lic. Eduardo Alfonso López Villalvazo. Secretario General de Ayuntamiento